2 Timothée 2: 22

ME 1890 page 120

«Fuis les convoitises de la jeunesse, et poursuis la justice, la foi, l'amour, la paix, avec ceux qui invoquent le Seigneur d'un coeur pur». Cela nous montre le caractère sanctifiant de l'exhortation qui précède (verset 21). On respire là cette atmosphère pure qui se trouve dans la présence du Seigneur, et dans laquelle l'âme jouit de la santé et de la force. Tout ce qui corrompt est loin, et de plus nous trouvons — ce que l'on conteste si souvent — que nous pouvons et devons discerner ceux qui invoquent le Seigneur d'un coeur pur. Nous ne pouvons décider quels sont ceux qui lui appartiennent. Lui les connaît (verset 19). Mais nous devons nous associer à ceux qui se manifestent eux-mêmes comme invoquant le Seigneur d'un coeur pur. Ceux-là, je dois les connaître, les reconnaître et marcher avec eux. Prétendre que je ne puis pas savoir qui ils sont, est au mépris d'une règle expresse de l'Ecriture applicable à un état de choses où, par suite de la corruption, plusieurs de ceux qui possèdent le christianisme ne sont pas ainsi manifestés.